

# À ALÈS, LE PONT DE BROUZEN FERME DU 14 MARS AU 14 OCTOBRE

À partir de lundi 14 mars, l'ouvrage connaîtra d'importants travaux de rénovation assurés par le Conseil départemental du Gard. Ce chantier devrait durer 7 mois. Le pont sera inaccessible à la circulation automobile pour la durée totale des travaux.

Le pont de Brouzen, qui enjambe le Gardon à Alès, entre les Prés Saint-Jean et le quartier de Cauvel, sera fermé à la circulation à compter de lundi 14 mars pour une durée de 7 mois. Sa réouverture est prévue pour le 14 octobre.

Le montant total des travaux, entièrement pris en charge par le département du Gard, s'élève approximativement à 2 M€. Ce pont fait l'objet d'une circulation automobile soutenue étant situé sur un axe majeur dans le transit d'Alès. Mais il est également soumis aux colères régulières du Gardon qui, chaque année, sollicitent fortement la structure en raison de l'important débit d'eau qui court sous son tablier.

## Seuls les piétons seront autorisés à traverser

Les travaux consistent à remplacer la couche de roulement (la chaussée) mais prévoient aussi de procéder à des reprises de maçonneries. Il conviendra également de refaire l'étanchéité du pont et de renouveler les appuis sur les piles et les culées. Pour permettre l'intervention des ouvriers, les techniciens vont devoir suspendre un échafaudage sur la longueur de l'ouvrage. D'une largeur de 15,70 m pour une longueur de 100 mètres, ce pont sera donc totalement interdit à la circulation automobile durant les travaux. Seuls les piétons pourront le franchir en empruntant un cheminement aménagé à cet effet. Les cyclistes devront descendre de vélo pour pouvoir s'y engager.

## Des déviations mises en place

Pendant le chantier, une déviation sera mise en place dans la desserte du quartier de Cauvel, en raison d'une immobilisation partielle du quai de Cauvel pour les besoins du chantier. Cette déviation passera par l'avenue Winston Churchill et la rue Léo Lagrange.

